
 

 

 

 

実りの秋 

9月 7日に実施された運動会では、たくさんの保護者の皆さまに御参観いただきました。

熱い日差しのもと、生徒たちは競技に応援にと力一杯活動することができました。これも、

8月の美化作業で校地をきれいに整備してくださった皆さま、毎日お子様を元気に過ごせる

ように援助してくださる皆さまのお陰です。ありがとうございました。生徒たちは、運動会

に向けていたエネルギーを部活動の新人戦や音楽祭へと転換し、新たな目標をもって取り組んで

いるところです。10月 24日（木）10：00より、体育館にて各学級の合唱や吹奏楽部の

演奏が行われますので、ぜひおいでください。 

さて、先日お知らせしたとおり、11月 6日（水）、7日（木）の 2日間に職場体験学習

を実施いたします。働くことや礼儀について学び、自分の将来について考えるよい機会と

したいと思います。御家庭にも送迎やお弁当の用意等で御負担をおかけすることがあるかも

しれませんが、御理解と御協力をお願いいたします。 

 

 

 

                  徒競走、ハガチレースに 

〇×クイズ‼ 一つ一つの 

                 競技に力一杯取り組んで、 

                 思い出がたくさんできました。 

選挙管理委員紹介 
 

 
生徒会役員の改選が１０月３日（木）に行われます。2年生からは

２名の生徒が立会演説会・選挙の準備をしています。 

２年 A組選挙管理委員  

 一番心に残ったのは応援です。応援練習を

しているときは、難しいところがあり運動会

までにできるか不安でしたが、応援団がてい

ねいに教えてくれたおかげでできるように

なりました。自分の中で最高の運動会になり

ました。           

初めての長柄中学校の運動会でした。

赤団、黄団が全力で戦って白熱して、とても

楽しかったです。特に綱引きでは、本番で

勝つことができてうれしかったし、総合優勝

することもできました。来年は３冠をとりたい

です。            

皆が一生懸命に取り組んだことが心に

残っています。ハガチレースや綱引きなどの

団体種目は、団が団結して頑張りました。

応援は何回も練習して覚え、本番では、皆が

一つになって演技することができました。 

 

運動会に楽しく参加することができました。

友達と一緒に先輩や後輩を応援して、綱引き

も全力で頑張りました。〇×問題では、４人

の先生たちの年齢の合計が１５０歳以上と

予想を当て、１位になりました。来年の運動会

でも頑張りたいです。    
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令和６年１０月１日（火） かがやき 



 いよいよ合唱練習が本格的に始まりました。指揮者、伴奏者、 

パートリーダーが中心となって熱心に練習しています。 

 

新チーム始動！ 各部活動が新チームになりました。 

今回は部長になった生徒に意気込みを書いてもらいました。 

 

軽装可期間が 9月いっぱいで終了し、10月 1日（火）～31日（木） 

は衣替え移行期間、11月 1日（金）から完全実施となります。 
冬服の準備をお願いします。 

 私は指揮者としてクラスをまとめ、素晴ら

しい合唱を創り上げていきたいです。音楽祭

に向けて、クラス一丸となって練習ができる

ように、伴奏者やパートリーダーと協力して

頑張っていきます。      

 私は昨年に引き続き伴奏者になりました。

昨年は弾いているときに緊張してしまい、

間違えてしまいました。今年は１回も間違えず

に、皆と歌っているように伴奏を弾いていき

たいです。          

 パートリーダーとして「百歌繚乱」の 

スローガンに合うような美しい歌声が響き、

楽しい思い出の残る音楽祭を目指したいです。  

皆のイメージを一緒にして、心を合わせて合唱を

完成させたいです。校訓の「われ常に最善を

尽くす」を胸にがんばります。 

 パートリーダーとして皆をうまくまとめ、

周りに気を配って行動していきたいです。２

年 A 組は他学年では見られないパート割に

なっていて難しいと思いますが、逆にそこが

他学年にはない味になると思います。全力で

頑張っていきたいです。    

僕は、パートリーダーとして皆を引っ張って

いき、皆と一緒にいい合唱を作って、思い出に

残る音楽祭にしたいです。３年生にとっては

中学校生活最後の音楽祭なので、３年生とも

いい思い出が作れるように、全校合唱も頑張

りたいです。         

 １０月２４日（木）音楽祭の予定 

   ９：４５～ 保護者受付 

  １０：００～ 開会式 

  １０：１０～ 合唱の部 

  １１：１５～ 吹奏楽部演奏 

  １１：４０～ 閉会式（１２：００終了） 

 僕は卓球部の部長になりました。卓球部を

まとめ、部員全員が一人一人の目標に向かって

全力を尽くせる部にしていきたいです。そして、

大会では、結果を残すことができるように

練習を頑張っていきたいです。 

 

 私の部長になっての抱負は、皆をしっかり

まとめることと、自分から率先して行動する

ことです。先生や他の人から言われる前に行動

したいです。卓球部団体の目標は、県大会に

出場して 2 勝することなので、皆で頑張り

たいです。          

 僕は部長のような立場になるのは初めて

ですが、野球部のためにしっかりやりたいと

思います。野球部は今、3 校の合同チーム

ですが、その中でも長柄中の代表として、

チームをまとめていきたいです。 

              

 吹奏楽部を、メリハリがあり、一人一人が

自分で考え行動できる、さらに愛される部に

していきたいです。また、来年夏のコンクール

に向けて頑張りたいです。秋には演奏会が

たくさんあるので、ぜひ演奏を聴きに来てく

ださい。           

 サッカー部の部長としてチームをまとめ、

全員で目標に向かって頑張ることができる

チーム、普段からしっかりできるチームを

目指したいです。大会でも結果を残すことが

できるように頑張っていきます。応援よろしく

お願いします。        

 僕はソフトテニス部の部長になりました。

楽しく部活動をしながら、全員が上手になる

ことを目標にしたいです。集中して練習に

取り組めるように、部長である自分が一番

元気に声を出し、まとめていきたいです。 

 

お知らせ 


